

## Une première année historique.....

Le 30 juin 2014, l'École communautaire de Duverger a bouclé sa première année d'existence concrète. En effet, cette journée-là, près de 65 élèves ont reçu leur bulletin de fin d'année. Ces élèves étaient inscrits en préscolaire, 1ère et 2ème année. Le taux de réussite était de 80%



C'est une année historique pour le village de Duverger. En effet, sous la direction générale de l'infatigable Frère Jean-Baptiste Casséus et la direction de Monsieur Frenel St-Cyr, le corps professoral composé de Mme Christiane, Mme Micheloue, Maître Billy et Maître Junior ont pu

inculquer à nos jeunes de Duverger leurs premières instructions directement dans leur école de quartier.



C'est le résultat très concret du travail acharné des cohortes de bénévoles tant en Haïti qu'en Amérique du Nord, principalement au Québec. A tous ceux-là, nous disons un grand merci au nom des enfants de Duverger. Nous leur disons également que ceci n'est que le début d'une grande aventure pour ces jeunes. Ils voudront encore compter sur leur engagement pour faire de l'École communautaire de Duverger un fleuron dans le système éducatif haïtien.

*Bravo à la direction de l'école et au corps professoral!*

*Bravo aux centaines de bénévoles qui ont rendu l'aventure possible!*

*Bravo aux ouvriers ayant travaillé à la construction!*

*Bravo aux ingénieurs et aux stagiaires de Polytechnique pour leur contribution!*